

Trauerrede Franz Meier

9.09.2025

Verehrte Angehörige – Verehrte Trauergemeinde

Ich Hab die Ehrenvolle Aufgabe im Namen des Vdk Neufahrn

**Abschied zu Nehmen von unseren 1.Vorsitzenden Franz Meier,
der uns viel zu früh verlassen hat.**

**Franz war nicht nur unser Vorsitzender ab 2016 sondern auch
Schriftführer und Organisator für jede Veranstaltung.**

Und er war das Herz und die Seele unseres Ortverbandes.

**Mit großem Engagement und unermüdlichen Einsatz und
Menschlichkeit hat er sich für die Belange der Mitglieder eingesetzt.**

Sein Einsatz galt immer den Menschen die Hilfe brauchten.

**Wir erinnern uns an seine offene Art seinen Humor , Geduld und
Wärme mit der er jedem begegnete.**

Er hatte stets ein offenes Ohr, die Belange der Menschen zu händeln.

**Durch ihn wurde unser Verband mehr als nur eine Gemeinschaft – er
wurde fast wie eine Familie.**

**Der Vdk – Ortsverband verliert mit Franz einen Menschen, der Spuren
hinterlässt. Spuren der Hilfsbereitschaft des Zusammenhalts und der
Menschlichkeit.**

**Auch wenn wir traurig über seinen Tod sind , so Dankbar müssen wir
für die Zeit sein die wir mit ihm verbringen durften.**

**Wir werden sein Wirken in Ehren halten und seine Arbeit in seinem
Sinne fortführen.**

Unsere Gedanken sind Heute besonders bei den Angehörigen,

die nicht nur einen Vorsitzenden sondern einen geliebten Menschen verloren haben. Ihnen gilt unser tiefes Mitgefühl.

Der Vdk Ortsverband Neufahrn wird seiner Frau Elisabeth ein Kuvert Überreichen statt Kranz oder Schale für die spätere Grabpflege.

Lieber Franz, wir danken Dir was du für unseren Verein getan hast.

Dein Platz wird in unsren Herzen bleiben.

Franz Ruhe in Frieden.